

**PROMETE APOYO A FAMILIAS REUBICADAS**

Niega Aguilar Padilla desalojo por presa

El gobernador de Sinaloa, Jesús Aguilar Padilla, aclaró ayer que el proceso de construcción de la Presa Picachos llegó a su fin, por lo cual negó cualquier desalojo.

Aguilar Padilla precisó que lo que se hizo fue permitir el paso a los vehículos y maquinaria para trabajar en el cierre del túnel de desvío, ya que de no hacerlo se corría el riesgo del rompimiento de la cortina y el desbordamiento de 320 millones de metros cúbicos de agua, que inundarían en cuestión de segundos todos los pueblos desde El Recodo hasta Villa Unión e incluso el Aeropuerto Internacional de Mazatlán.

"No hubo ningún desalojo. La presa se empezó a construir con la autorización y la anuencia de todos los comuneros, como consta en las actas legalmente instaladas y validadas de cada una de las asambleas en un acuerdo, considerando que la presa vendrá a impulsar el desarrollo del sur y

a garantizar el agua potable suficiente, de calidad, para el puerto de Mazatlán como un destino turístico", dijo.

Destacó que la Comisión Nacional del Agua técnicamente definió que era preciso cerrar el túnel de desvío y para hacer esa maniobra era necesario retirar vehículos y personas, que fue lo que hizo la policía federal y estatal.

Aguilar Padilla comentó que en cuanto a las obras sociales, de infraestructura, vivienda y demás servicios, el gobierno del estado está obligado a brindar apoyo a quienes tengan que cambiar de domicilio por la edificación de la presa, a los poblados que ya se construyeron.

"El proceso está en marcha. Mi gobierno se solidariza y tiene una obligación con cada una de las familias para hacer los caminos, carreteras, la construcción de los poblados, la energía eléctrica y demás", añadió. ■ (José Guardiola)

